

## 職員紹介



### 税務課資産税係

伊上 嘉一

【上級行政（一般） 平成 26 年入庁】

平成 26 年 4 月 現職（入庁）

#### 現在どのような仕事をしていますか？

土地や家屋の固定資産税の評価事務を担当しています。税金は、市民が毎日の暮らしの中で最も関心を寄せる一つです。そのため、間違いが決して無いよう、緊張感を持って業務に向き合っています。

#### 光市職員を志望した理由は何ですか？

私はいくつかの街で育ってきたのですが、光市で育った期間が非常に思い出深く、この光市をさらに良くしたいと思い志望しました。

#### やりがいを感じるのはどんなときですか？

私は「『働く』 = 『人の役に立つこと』」だと思います。

市職員という職業は、他の国や県、民間企業とは異なり、多くの市民に一番近く寄り添うことができ、役に立つことができる職業だと思います。例えば、熊本地震が起きた際に私は現地へ派遣されたのですが、その際被災者の一番近くで寄り添い、直接説明し納得された時にとてもやりがいを感じました。日々の業務においても、同様な場面が多くあり、やりがいを感じる場面が多くあります。

#### ある1日のスケジュール

8 : 30	始業 スケジュール確認 調査資料の作成
9 : 30	電話、窓口対応、 昼休み
12 : 00	家屋の調査
13 : 00	土地・家屋評価の電 算入力
15 : 00	
17 : 15	終業

#### 新規採用職員時代に苦労したことは何ですか？

入庁後は徹底した職員研修と通常業務を同時にこなす事に必死でした。新入職員時代の研修で身についた事は、現在の業務においても非常に役に立っています。

#### 休日はどうのように過ごしていますか？

休日は、BBQや釣りなど主に外で過ごしています。また、光市では地域のイベントが多く開催されており、休日には地域のイベントに参加させてもらい、様々な地域の方との交流を図っています。



#### 志願者の皆さんへのメッセージをお願いします。

就職活動や日々の勉強で大変だと思いますが、光市で働きたいという熱い情熱をエネルギーに変えて、がんばってください。光市役所は市内、市外、県外出身者など関係なく、熱い情熱を持った人が活躍できる組織だと思っています。共に熱い情熱を持ちながら、光市を盛り上げていきましょう。